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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  

L'ALBERO DELLA SPOSA - L'ERA DELLA CIMA 
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onsideriamo che secondo la Parola le Sette Epoche hanno prodotto un 
Corpo che deve Resuscitare, ossia la Sposa di Cristo.  
Ogni Epoca ha prodotto la Vera Vite di Cristo, la Vergine Avveduta. Ed 

ogni Epoca ha recato la Vite Innestata, la Vergine Stolta. 
Voi potete far del male ad una pecora, essa è incapace di difendersi e fare del male. 
Invece se fate del male ad un cane, per quanto siate i loro padrone, esso cercherà di 
difendersi. Sappiamo che una pecora produce lana e latte in modo spontaneo; così è 
l'Eletto produce Amore e ricerca della Parola, in quanto è un Attributo di Dio  e 
non per induzione, ma per Natura di collegamento alla Radice di Dio. 
La loro Natura fa la differenza. Dio sa che se è Seme-Grano, esso malgrado sporcato 
dal mondo, sarà come il Giglio che si trova strada in mezzo la palude. Ma se è 
zizzania esso manifesterà la sua natura. Il riso è una zizzania e da un cibo proteico, 
ma è imparagonabile al Grano. Notate sono entrambi semi e cibi, ma sono diversi. 
Ciascuno come insegna la Parola darà il Proprio Seme di Appartenenza come in 
natura. 
Dio guardava Adamo e vedeva Eva e la Progenie. Guardava Gesù e in Lui 
vedeva la Sposa e la Progenie. Stiamo Parlando dello Sguardo dello Spirito 
Santo che vede ogni cosa. 
Dio nella Sua Onniscienza conosce sin dal Principio  la Natura di ogni Seme e 
quindi conosce i Figli-Grano, e la contrapposizione delle zizzanie, perché Egli 
Vede il Seme, mentre noi vediamo l'apparenza esteriore.  

 1Samuele 16:7 Ma l'Eterno disse a Samuele: «Non badare al suo aspetto né 
all'altezza della sua statura, poiché Io l'ho rifiutato, perché l'Eterno non 
vede come vede l'uomo; l'uomo infatti guarda all'apparenza, ma l'Eterno 
guarda al cuore». 
 2Timoteo 3:5 avendo apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la forza 
d'essa; anche tali schiva. 
 2Timoteo 1:9 Il quale ci ha salvati, e ci ha chiamati per Santa Vocazione; 
non secondo le nostre opere, ma secondo il proprio Proponimento, e Grazia, 
la quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i tempi dei secoli. 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché Egli 
sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, essi 
ha Glorificati.  
 Efesini 1:4 In Lui ci ha Dio eletti avanti la Fondazione del mondo, acciocché 
siamo Santi, ed Irreprensibili nel Suo Cospetto, in Carità; … 
 Efesini 1:5 avendoci Predestinati ad Adottarci per Gesù Cristo, a Sé Stesso, 
secondo il Beneplacito della sua Volontà,… 

E' utile sottolineare che quanto alla Manifestazione in Carne, noi in Gesù Cristo 

C 
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abbiamo un Principio, come il Suo Corpo in quanto siamo Sue Cellule. Ma quanto 
alla Parte Spirituale, siamo Attributi di Dio  e quindi in Cristo Eterni  come 
Cellule di Dio che sappiamo si è Manifestato in Carne per portarci nel Principio, 
ma ci stà Riposizionando nell'Eternità. A tal fine è utile comprendere che non può 
sussistere Eternità per nulla, eccetto se è Parte di Dio che sussiste in Eterno. 
Quindi noi siamo Parte di Dio riversato nel Principio ma che stiamo ritornando 
attraverso la Redenzione allo Stadio Eterno in Lui. 
Quindi seguiamo il Corpo di Gesù Cristo che per quanto riguarda la Parte 
Corporea ha un Principio, ma quanto alla Parte Spirituale è Dio Stesso 
Manifestato in Carne, e noi Cellule-Attributi, siamo Parte di Lui. 
Cristo è la Vite, noi i Tralci e il Padre il Vignaiolo che monda i Rami Naturali  ed 
taglia via i Rami Innestati: 

 Giovanni 15:1 IO Son la Vera Vite, e il Padre mio è il Vignaiuolo. 
Giovanni 15:2 Egli toglie via ogni Tralcio che in Me non porta frutto; ma 
ogni Tralcio che porta frutto Egli lo rimonda, acciocché ne porti vie più. 
Giovanni 15:3 Già siete voi Mondi, per la Parola che Io vi ho detta. 
Giovanni 15:4 Dimorate in Me, ed Io Dimorerò in voi; siccome il Tralcio 
non può portar frutto da sé stesso, se non Dimora nella Vite, così né anche 
voi, se non Dimorate in Me. 
Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi Dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta molto frutto, poiché fuor di Me non Potete far nulla. 
 Giovanni 15:16 Voi non avete Eletto Me, ma Io ho Eletti voi; e vi ho 
Costituiti,  acciocché Andiate, e Portiate Frutto, e il vostro Frutto sia 
Permanente; acciocché qualunque cosa chiederete al Padre nel Mio Nome, 
Egli ve la dia. 

Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Riconsegnare al Legale Possessore, e 
quindi riportare alla sua Condizione Naturale dove si trovava al Principio, 
riportare nella sua Condizione Naturale, Originale. E per fare questo, abbiamo un 
Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa legale condizione di 
Restaurazione, per Restaurare ciò che ha fatto Cristo verso noi.  
Osserviamo il Senso del Peccato. Intanto sappiamo che il vero peccato è 
l'incredulità.  Chi pecca solitamente è incredulo, se lo fa con intenzionalità e 
progettualità dolosa. In quanto se crediamo che Dio è sempre con noi, dovremmo 
sino essere timorosi e timidi, quando cambiamo i nostri abiti e quindi nelle cose che 
facciamo nella vita quotidiana; come noi stessi, in parte applichiamo delle regole di 
buona moralità con i nostri intimi, nella vita comune domestica.  
Ritornando alla sfera della malattia, dobbiamo considerare che una malattia il 
medico la può solo curare e non guarire. Dio invece non solo ti cura ma ti guarisce! 
Ossia riporta allo stato originale i tuoi tessuti. Così il peccato può incontrare lo 
sdegno nel tuo interiore attraverso lo Spirito Santo e la Restaurazione e quindi 
la Giustificazione è solo possibile attraverso il Sangue, la Carne e lo Spirito di 
Dio che ti Giustifica e Riporta la tua vita e nella Resurrezione il tuo stesso Corpo 
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allo Stato di Restaurazione. Ministero che ha solo Cristo e non le nostre capacità! 
Molta gente pensa di senno proprio, con le proprie capacità, vincere il peccato ed 
essere brava gente. Per tale scopo basterebbe frequentare un centro di recupero e 
anche assumere farmaci. Ma non funziona così! Noi non possiamo fare delle copie di 
quadri, come fanno i religiosi con vite più o meno pie imitate dalla Bibbia. Noi 
abbiamo bisogno di Rinascere, secondo Giovanni 3! E questo può avvenire solo 
quando Scende lo Spirito Santo di Giovanni 3 e Soffia in noi e Produce il Quadro 
Originale dei Frutti,  Virtù e Segni che solo Dio può compiere il resto sarebbero 
solo delle imitazioni. Questo non significa che non dobbiamo impegnarci; ma 
dobbiamo avere la Chiara Visione che è lo Spirito Santo che ci muta e non noi con 
le nostre capacità. Ecco perché Paolo rivendicava che abbiamo bisogno della 
Carità-Cristo, ossia Lui in noi (1Corinzi 13). 
Teniamo a mente che possiamo intendere le Profondità Rivelate dalla Parola in 
proporzione della Comunione che prende atto nella Crescita Spirituale. Ossia 
possiamo dire che più in noi c'è Nuova Nascita, maggiore Vedremo le Cose del 
Regno di Dio: 

 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se alcuno non 
è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di Dio. 
Giovanni 3:6 Ciò che è nato dalla carne è carne; ma ciò che è nato dallo 
Spirito è Spirito. 
Giovanni 3:7 Non maravigliarti ch'Io ti ho detto che vi convien Nascer di 
Nuovo. 
Giovanni 3:8 Il Vento soffia ove Egli vuole, e tu odi il suo Suono, ma non sai 
onde Egli Viene, nè ove Egli Va; così è chiunque è Nato dello Spirito. 
 Luca 17:20 ORA, essendo domandato dai Farisei, quando verrebbe il Regno 
di Dio, rispose loro, e disse: Il Regno di Dio non verrà in maniera che si 
possa osservare. 
Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocchè ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

Cristo è l'Albero della Vita. Il diavolo l'Albero d ella Conoscenza del Bene e del 
Male. Il Serpente fu il mezzo di contatto tra satana e la donna. Dio agiva con 
Eva e aveva il suo Progetto della Progenie attraverso Adamo, e il diavolo 
s'insinuò nella Progenie attraverso il serpente. 
L'Albero della Sposa essendo la Metà dello Sposo è Parte dell'Albero della Vita 
che si alimenta dall'Eterna Vita di Dio.   
Come indicano i Trafiletti e versi che seguiranno, alla fine del Trattato: "Noi 
siamo in Lui, similmente ad Adamo ed Eva in un Sol Corpo, siamo la Sua Metà". 
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Dio Piantò il Suo Albero, per portare un Frutto Spirituale, Frutti dello Spirito.   
E nel seno della Parola sappiamo delle Virtù descritte da Pietro e comunque dei 
Frutti espressi anche nei Sermoni di Paolo. Non dice i nostri Frutti, ma quelli 
dello Spirito e quindi in Esse le Virtù che sono la Vita dello Spirito Santo nelle 
nostra Membra. 
Le denominazioni hanno cercato di organizzare la loro vita come un Albero 
Artificiale, Ibrido, in cui la vita è l'organizzazi one. 
Lutero  aveva una Chiesa Spirituale. Cosa accadde? Appena morì Lutero, la resero 
una forma artificiale,  organizzando la Chiesa Luterana, mentre quella Spirituale 
andò oltre alimentando il prossimo Risveglio.  
Stessa cosa avvenne al movimento di Wesley, idem i Pentecostali e man mano ci 
avviciniamo alla Cima alla Perfetta Parola, le organizzazioni muoiono separandosi 
dall'Albero, per costituirne uno artificiale-ibrido detto organizzazione.  
E invece il Piccolo Gruppo di Ogni Epoca ha Formato l'Intero Albero della Vita 
della Sposa, facendosi strada nelle Sette Epoche, come Piccolo Residuo.  
Gli Eletti  hanno continuata la Crescita seguendo il Vento dello Spirito, quindi nella 
Conoscenza, senza organizzarsi, ma anzi facendosi condurre dallo Spirito: 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

Mentre i rami innestati hanno preso parte della vita e poi si sono organizzati quindi 
morendo. Come un ramo che è vivo sino a quando è attaccato ad un albero. Però 
quando il ramo si stacca organizzandosi, è come un ramo che tagliato sembra 
vivo per le prime ore ma poi perisce. 
Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete avere il Figlio senza 
avere lo Spirito Santo. Ma potete essere Giustificati senza essere Santificati; 
potete essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. Ma quando si Giunge allo 
Spirito Santo abbiamo tutto Composto. L'albero Pronto per Manifestare la 
Parola, ossia la Quarta Fase Assemblatrice che Riporta Cristo nella Scena per 
Presentarci la Quinta Fase la Grazia. Dico ciò perché sappiamo che Cinque è 
numero di Grazia e la Parola Risorta ha Prodotto la Grazia e quindi la Progenie 
Redenta. Difatti noi siamo entrati nella Restaurazione della Parola, quella 
Quarta parte, attraverso Malachia 4. 
E nella Crescita Finale nel Completamento delle Epoche il Messaggio è Rivelato 
attraverso il Settimo Messaggero e dunque è Riprodotta la Mente di Dio nella 
Sposa che detiene la Visione Profetica e quindi la Chiave della Restaurazione 
dell'Intero Corpo,  che ha atteso che l'Ultimo Eletto  entrasse e il Corpo fosse 
Interamente Formato e quindi pronto per adempiere la Restaurazione. 
Egli ha Prodotto l'Albero della Sposa non come Tralci Innestati,  ma come Tralci 
Naturali  dalla Radice dove la Semenza Reale era Celata. 
Nelle Epoche i Tralci Ibridi  si sono innestati nella Vite, ma alla fine hanno dato il 
loro frutto secondo quella che era la natura del loro seme-radice. Hanno, si attinto 
la Vita dalla Vite, ma non sono pervenuti al Frutto Originale  in quanto la loro 
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natura è diversa. Il Frutto simile di forza, ma non lo stesso: 
 2Timoteo 3:5 avendo apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la forza 
d'essa; anche tali schiva. 

Uomini la cui apparenza è religiosa, ma non hanno Radici di Appartenenza-
Figliolanza alla Radice. Ne hanno attinta parte della vita ma nel Test falliranno in 
quanto iniqui mimetizzati con aspetto religioso: 

 Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel giorno: Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e fatte, in 
Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma io allora protesterò loro: Io non vi conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità.  
Matteo 7:24 Perciò, Io assomiglio chiunque ode queste mie Parole, e le mette 
ad effetto, ad un uomo avveduto, il quale ha edificata la sua casa sopra la 
Roccia. 
Matteo 7:25 E quando è caduta la pioggia, e son venuti i torrenti, e i venti 
hanno soffiato, e si sono avventati a quella casa, ella non è però caduta; 
perciocché era fondata sopra la Roccia. 
Matteo 7:26 Ma chiunque ode queste Parole, e non le mette ad Effetto, sarà 
assomigliato ad un uomo pazzo, il quale ha edificata la sua casa sopra la 
rena. 
Matteo 7:27 E quando la pioggia è caduta, e son venuti i torrenti, e i venti 
hanno soffiato, e si sono avventati a quella casa, ella è caduta, e la sua ruina 
è stata grande. 

Vedete il l'arancio, il limone, il mandarino, etc.; sono tutti agrumi simile, ma diversi. 
Noi siamo figli dell'Olio, dell'Ulivo. Ed è chiaro che vi è una grande differenza tra un 
limone ed un ulivo. Dobbiamo dunque comprendere che c'è differenza tra un ramo e 
frutto innestato contrapposto al Ramo Originale che Riproduce il Ramo Naturale. 
Ma la Vite ha dato fuori in ogni Epoca il suo Tralcio Naturale, avente la sua 
Stessa Natura e per ogni Epoca abbiamo avuto un Frutto Proporzionale a quella 
Epoca: Giustificazione, Santificazione, Battesimo nello Spirito Santo e alla Fine 
la Parola Restaurata. 
Il  Padre che è il Vignaiolo toglierà sino all'ultimo Tralcio  Innestato. 
Questo è il modo in cui è la Chiesa. La Vite ha prodotto Rami Reali che il 
Vignaiolo ha separato dai Rami Innestati che si sono organizzati con una vita 
propria temporanea chiamata "organizzazione-denominazione". 
Le denominazioni, le quali sono dirette dall’uomo, non possono essere nate da Dio; 
poiché è lo Spirito che dà la vita, NON L’UOMO. 
Essi vi hanno innestato rami Battisti, rami Metodisti, rami Presbiteriani e rami 
Pentecostali. E questi rami stanno producendo frutto Battista, Metodista, Pentecostale 
e Presbiteriano (Semi Denominazionali dai quali ognuno produce il proprio frutto). 
Il Padre ha inoltre Rimondato la i Tralci Originali, facendo morire la Vecchia 
Creatura, affinché portiamo Frutto Maggiore e Permanente. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L'Albero della Sposa, l'Era della Cima 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 10 

 

In ogni Epoca un Piccolo Gruppo, veniva rigettato dai falsi credenti che mentre 
questo veniva conservato nella Parola e Dinamica del Messaggero del Suo tempo, 
i contrapposti, invece si organizzavano e morivano. 
Il  cattolicesimo, che aveva quasi distrutto l'Albero nelle Epoche Buie, basta 
pensare al Medioevo. 
Quando l’Albero  ricominciò a Manifestarsi, lo fece attraverso la Prima Fase, ossia 
la Riforma Protestante, dunque attraverso uomini, di cui Martin Lutero,  che 
predicò la Giustificazione. Il Secondo, dunque attraverso uomini, di cui John 
Wesley, che predicò la Santificazione. Il Terzo i Pentecostali, ossia la 
Restaurazione dei Doni. Alla Fine la Restaurazione di Tutta la Parola e dunque 
la Potenza della Resurrezione dello Spirito Santo. 
Mentre l'Albero proseguiva per la Restaurazione da un lato; dall'altro il nemico si 
insinuava con l'organizzazione e dunque uccidendo e facendo separare i Tralci 
non Reali. Ma i Tralci Reali hanno un collegamento Naturale sono della Stessa 
Matrice della Radice e quindi non si separano dall'Albero. 
In Giovanni 15, Gesú disse: “Io sono la Vite, voi siete i Tralci”. Egli è la Vite 
Principale, quella che viene fuori dalla Radice Originale, dal Seme Originale che 
ha Vita in Sé.  
Ora, osservate questo: voi potete prendere un albero di cedro come anche un 
albero d’arancio, ed innestargli un ramo di pompelmo, un ramo di limone, un 
ramo di mandarino, ed altri tipi di questa varietà, e tutti questi rami 
cresceranno. Ma quei rami innestati non porteranno mai arance. Il ramo di 
limone porterà limoni, quello di pompelmo farà pompelmi, e così via. Eppure 
questi rami traggono la vita dall’albero! Però quando quell’albero mette fuori 
un altro Ramo da Se Stesso; esso sarà un Ramo d’Arancio e porterà Arance. 
Perché? Perché la vita del Ceppo e quella del Ramo sono identiche, mentre non è 
così con quei rami innestati. Quei rami innestati hanno le loro origini da altre 
specie di vita, da altri alberi, da altre radici, da altri semi. Oh! Certo, essi 
porteranno frutto, ma non faranno arance. Essi non lo possono, poiché essi non 
sono l’Originale.  
Capite cosa è la Differenza? La Sposa è parte dell'Albero, ma le organizzazioni 
sono innesti destinati ad essere falciati. Hanno potuto prendere la Benedizione 
della Prima Pioggia, ma non arriveranno alla Pioggia della Mietitura del 
Rapimento che Identificherà solo la Sposa mentre lascerà nel Giordano i Rami 
Ibridi.  
Ma dal Seme Originale segue il Tralcio Originale e quindi la Parola Originale, la 
stessa Forma dei Rami, delle Foglie e del Frutto, lo stesso gusto, non ibridi simili, 
ma lo stesso e dunque in essi la Potenza ed i Segni del Cristo Gesù Risorto. 
Perché? Perché esso si alimenta dalla Sorgente Naturale della Vite Stessa. Vedete, 
esso non fu innestato nella Vite; esso NACQUE nella Vite. Quando quegli altri rami 
vennero innestati, tutto quello che essi potevano fare era di portare il loro proprio 
frutto, giacché essi non erano nati da quella Vite. Essi non sanno niente riguardo 
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alla Vita Originale ed il Frutto Originale.  Essi non possono saperlo, perché essi 
non nacquero da essa. Ma se essi fossero nati da essa, allora quella Stessa Vita che 
fu nel Ceppo Originale (Gesú) sarebbe venuta attraverso loro, e si sarebbe 
Manifestata tramite loro: 

 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità,  Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
farò;  acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

Noi abbiamo bisogno di analizzarci interiormente. Se siamo Figli, ritroveremo la 
Via che ci riconduce alla Radice in quanto siamo parte di Essa sin dal Principio. 
Eravamo in Lui dall'Eternità,  ci siamo alimentati e nel tempo stabilito siamo stati 
Manifestati come Ramo. Quindi conosciamo in una parte interiore, la via di ritorno. 
Mentre i rami innestati non conoscono la Radice e sono con vita temporanea. 
Ogni vero credente anche contro razionalità, etc.; sente nell'Interiore, contro 
speranza, una Potenza Interiore che lo porta a credere e Sperare. Quindi a 
Manifestare la Fede. 
Non possiamo essere come una Luce ad intermittenza. Salvo il tempo della 
Crescita e ciò è contemplato che come nel Simbolo di Abramo e dei Campioni della 
Fede, passiamo dal Test della Prova. Ma alla fine della Prova dobbiamo essere 
simili a Cristo e dunque portare gli stessi Frutti, o viceversa non saremo idonei 
per il Rapimento. Frutto Permanente: 

 Giovanni 15:16 Voi non avete Eletto Me, ma Io ho Eletti voi; e vi ho 
Costituiti,  acciocché Andiate, e Portiate Frutto, e il vostro Frutto sia 
Permanente; acciocché qualunque cosa chiederete al Padre nel Mio Nome, 
Egli ve la dia. 

Poniamo mente al fatto, che alle volte il pseudo cristianesimo come abbiamo citato il 
Verso Superiore, ha Apparenza di Pietà, ma appena qualcosa và di traverso esce la 
natura aggressiva e peccaminosa. 
Gesù venne messo a morte, ma Resuscitò e Manifestò la Vita, la Sposa dopo il 
Test della Croce Manifesterà la Potenza della Redenzione e il Rapimento. 
Cristo manifestò la sua Immortalità, Egli si fece uccidere per i nostri peccati; ma 
poi resuscitò mostrando la vittoria sul male e la morte. 
Immaginate un uomo che è Predestinato al Rapimento. Quell'uomo è un 
Immortale, non verrà mai ucciso, anche se fosse in mezzo ad una guerra o 
catastrofe naturale. E' Preordinato al Rapimento, perché è la Generazione alla 
Cima dell'Albero e quindi chiamato a non conoscere la Morte. Che dire dei 
morti in Cristo; Essi sono stati uccisi o morti per morte naturale, ciò è vero! Ma 
Bibbia dice che, semplicemente dormono, e tra non molto Resusciteranno 
Primieramente! Siamo di fronte alla Stirpe Reale delle Invincibile Cellule di 
Gesù Cristo. La Stirpe Invincibile. 
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Nel tempo antico l'Albero era stato messo a morte. I Profeti venivano uccisi, il 
popolo era ribelle. Il diavolo nel Vecchio Patto uccideva i Profeti e comunque gli 
Eletti al Corpo del Vecchio Testamento. In un modo o l'altro non poteva prevalere 
sulla loro Anima, ma poteva ucciderli nel corpo o comunque farli morire per morte 
naturale.  
Dunque Dio fece sorgere il Rampollo-Germoglio da quel Tronco rimasto legato 
alla Radice. La Promessa della Parola aveva dichiarato Redenzione e 
Resurrezione: 

 Geremia 23:5 Ecco, i giorni vengono, dice il Signore, che Io farò sorgere a 
Davide un Germoglio Giusto, il quale Regnerà da Re, e Prospererà, e farà 
Giudizio, e Giustizia nella terra. 
 Geremia 33:15 In quei giorni, e in quel tempo, Io farò Germogliare a Davide 
il Germoglio di Giustizia, il quale farà Giudizio e Giustizia nella terra. 
 Isaia 11:1 Ed uscirà un Rampollo del Tronco d'Isai, ed una pianterella 
spunterà dalle sue Radici. 
 Isaia 11:10 Ed avverrà che in quel giorno, le genti ricercheranno la Radice 
d'Isai, che sarà rizzata per Bandiera dei Popoli; e il suo Riposo sarà tutto 
Gloria. 
 Zaccaria 6:12 E parla a lui, dicendo: Così ha detto il Signor degli Eserciti: 
Ecco un uomo, il cui Nome è: Il Germoglio; ed egli Germoglierà sotto di sè, 
ed Edificherà il Tempio del Signore. 
 Daniele 2:35 Allora furono insieme tritati il ferro, l'argilla, il rame , 
l'argento, e l'oro, e divennero come la pula della aie di state, e il vento li 
portò via, e non si trovò luogo alcuno per loro; e la Pietra che aveva 
percossa la statua divenne un Gran Monte, ed empié tutta la terra. 

Esso Crebbe e sotto il Suo Ministero si riposarono gli Eletti nell'Attesa della 
Promessa. Ma il mondo lo Uccise, come aveva fatto con i Profeti. Ma stavolta era 
Promessa la Redenzione e Resurrezione nel Germoglio, nella Pietra di Capo 
nell'Ultima Parte dell'Albero che è Cristo-La Mente, la Cima dell'Albero. 
Sappiamo che in Natura, il Seme è il Riproduttore dell'Albero, ed esso cresce 
sulla Cima per primo, ove è il Sole, e dunque non nei Rami Bassi. 
Se pur l'Albero serrato, sappiamo che la Radice e quindi il Tronco ha rimesso 
fuori il Germoglio-Gesù Cristo che ha Riportato alla Vita l'Intera Forma 
dell'Albero. 
Ci sarà una Pasqua. Sorgerà la Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farà sorgere 
quella Sposa proprio come Lei era là in passato, con gli stessi Segni, lo stesso 
Frutto, la stessa cosa che fecero loro. La Riporterà di Nuovo.  
È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile Parola. È Pasqua. È 
una Resurrezione. È di Nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato nascosto nelle 
Radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, per anni, e anni, e anni, e solo 
ora inizia ad essere Rivelato. È tempo di Pasqua. Predestinata dalla Fondazione 
del mondo, questa Chiesa inizia a prendere Posizione.  
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Lo uccisero, ma Lui era il Seme Riproduttore e quindi cadde nella terra dei 
defunti e li portò Sù. Quei Semi attendevano il Seme Maggiore per essere portati 
Su e Riformare l'Albero della Vita. I Semi nel Seme, i Rami nel Tronco, i Frutti 
nel Frutto. Perché Occorreva di Nuovo l'Uomo per la Sposa rientrare in Esso. E 
la Sposa in quanto Eterna nello Sposo doveva attendere Lui che venisse come 
Pietra di Capo per Essa Rientrare in Lui nell'Eternità e quindi dai Piedi si attese 
la Crescita sino a Giungere al Capo e dunque: Ecco la Pietra della Vetta lo 
Sposo che riassorbe la Sposa nell'Eternità riportandola nel Suo Corpo. 
Notiamo, come una Circonferenza per descrivere l'Eternità. Dio, ossia lo Spirito 
Santo, il Padre; viene Manifestato nel Figliolo; la Sposa viene tratta dal Figliolo 
ed Essa per potere tornare nell'Eternità deve avere il Figliolo seminato dallo 
Spirito Santo che la Riporta presso il Padre. Solo ritornando dentro il Corpo 
siamo di nuovo nell'Eternità. 
Il Figlio era nel Seno del Padre. Venne Manifestato in Carne e in Lui vi è il 
Padre. E nell'Interiore del Figlio la Sposa e dunque la Progenie. Notate siamo 
Uno in Lui. Il Padre e il Figlio nella Sposa-Progenie. 

 1Corinzi 15:37 E quant'è a quel che tu semini, tu non semini il corpo che ha 
da nascere; ma un granello ignudo, secondo che accade, o di frumento, o 
d'alcun altro seme. 
1Corinzi 15:38 E Iddio, secondo che ha voluto, gli dà il corpo; a ciascuno dei 
semi il suo proprio corpo. 
1Corinzi 15:39 Non ogni carne è la stessa carne; anzi, altra è la carne degli 
uomini, altra la carne delle bestie, altra la carne dei pesci, altra la carne 
degli uccelli. 
 Giovanni 1:13 i quali, non di sangue, né di volontà di carne, né di volontà 
d'uomo, ma son Nati di Dio. 
 1Giovanni 3:9 Chiunque è nato da Dio, non fa peccato; perciocché il Seme 
d'Esso dimora in lui; e non può peccare, perciocché è nato da Dio. 
 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'è in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
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 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'è in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 

Questa Perfetta Unità ci fa pensare al Simbolo Parziale in natura del Padre che ha 
nei lombi i figli.  Della Madre che nei nove mesi ha il Figlio realizzando l'Unità con 
Esso. Ci fa meditare alla Sposa tratta dallo Sposo. E l'Unità come una Donna e il 
suo Figliolo, come in Apocalisse 12; ci fa notare come la Fede viene Cementata 
nella Prova al punto che la Gravidanza e la Donna nella Prova sono Uno, fino a 
giungere al Premio Cristo Manifestato, lo Spirito Santo, dunque la 
Resurrezione, il Rapimento e il Trono nello Sposo! 
Ecco perché era Preordinato il Figlio Maschio in questa Epoca. Perché nel 
Principio Dio creò tutte le Cose attraverso il Principio della Creazione, ossia 
Gesù Cristo. Quel Corpo nel Principio è stata la Forma Perfetta.  
Adamo fu fatto ad Immagine e Somiglianza di quella Forma. Dopo la Caduta, Egli 
venne negli Evangeli e dopo aver pagato il Riscatto, è resuscitato ed ha Mostrato 
il Suo Corpo Redento affinché la Sposa fosse riassorbita in quel Corpo  dopo che 
fosse Manifestata nelle Epoche. I Santi che lo attendevano furono attratti a quel 
Corpo di Primizia. Lui il Capo e loro come Corpo; idem i Viventi-Chiesa che lo 
videro e resero Testimonianza. Come gli Eletti del Vecchio Patto Resuscitarono; 
così è Promesso questo tempo in cui il Figlio Maschio viene nella Metà della 
Pietra della Vetta Sposa e Uniti, riporteranno l'intero Corpo alla Vita. Ma 
occorreva questo tempo in cui il Capo deve unire il Corpo. Come avvenne ai 
giorni di Gesù. Ecco la Meravigliosa Opera di Apocalisse 10.  
Abbiamo visto il Principio, è in seguito ancora il Corpo Redento negli Evangeli. E 
dopo la Raccolta della Sposa delle Epoche tratta dal Corpo sulla Croce di Gesù; 
oggi il Figlio Maschio Resuscita nella Metà Pietra della Vetta, ossia la Sua 
Sposa; che attende di incontrare l'Altra Metà in Cielo. Sappiamo che noi siamo 
Metà di Lui, parte del Suo Corpo e Lui ha mandato la Sua Teofania di 
Apocalisse 10, per trarci dalla Polvere e portarci al Corpo Fisico.  
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Lo abbiamo visto in Vita e Operante, nel Ministero del Figliol dell'Uomo. Rifare 
gli Stessi Segni. Dopo, ai nostri giorni è nella Sposa. Come al tempo di Gesù dopo 
che Lui si è Manifestato si è riversato nel Corpo della Sposa di quel tempo a 
Pentecoste, ma prima li rese partecipe della Visione e di Poter Toccare il Corpo 
Resuscitato. Dopo che Tocchiamo e Vediamo la Parola Rivelata, attraverso 
l'Unione Invisibile dello Sposo e della Sposa, quindi attraverso il Ministero di 
Malachia 4, la nostra vita viene resa Partecipe della Potenza di Resurrezione. Sul 
Far della Sera abbiamo visto l'Agnello attraverso Malachia 4, abbiamo visto i 
Segni e la Parola Rivelata e la Partecipazione dell'Apertura dei Suggelli. Siamo 
Stati fatti Partecipi dell'Opera della Redenzione.  
Ai nostri giorni attendiamo l'Alba del Millennio in cui si Realizzerà la 
Resurrezione e il Rapimento. Abbiamo il  Simbolo di Cristo Risorto al Terzo 
Giorno, insieme ad alcuni Eletti del Vecchio Patto. Abbiamo anche Simbolo dei 
40 giorni di Cristo con i discepoli, al quale Rivelò la Resurrezione, rafforzando 
la Chiesa e preparandola per la Pentecoste (Atti 1:3). Preciso tempo che non 
sappiamo quanto scorrerà, al Tempo della Resurrezione di Cristo furono 40 
giorni e poi Ascese; nel nostro caso dopo la Resurrezione della Sposa delle 
Epoche, noi e loro saremo Rapiti e saliremo al Ricongiungimento col Corpo di 
Cristo. 
Dopo che siamo stati messi, come il Profeta a morte col Messaggio di Malachia 4, 
perseguitato dalle denominazioni; oggi Manifesteremo la Resurrezione. Per noi 
la Redenzione del nostro Corpo e per i Santi delle Epoche la Resurrezione. E alla 
fine tutti insieme saremo Rapiti. Notate ogni Epoca ha maturato una parte del 
Corpo-Sposa ed una Parte della Natura del Figlio Maschio. Ma in questa Epoca 
Finale è riservata la Potenza della Resurrezione che riporterà alla Vita la Sposa 
delle Epoche. E come avvenne nel Principio che tutto Venne Creato in Vista di 
Lui; come negli Evangeli vennero portati alla Vita gli Eletti del Vecchio Patto; 
questa sarà ai nostri giorni la Terza Opera; cominciata nel Ministero del Profeta 
Branham, dopo il tempo di Giustificazione, Santificazione e Battesimo nello 
Spirito Santo. Siamo quasi Giunti all'Opera della Manifestazione della 
Resurrezione, dopo la Pasqua Manifestata attraverso il Profeta; segue la Terza 
Tirata in tempo di Pretribolazione e quindi la Resurrezione e il Rapimento. Fasi 
che stanno per avvenire nella Sposa attraverso la Terza Tirata, come 
Prommesso dal Messaggio. 
La Pietra della Vetta e del Fondamento, per quanto messa a morte non può 
essere Smossa perché Essendo Dio Posizionato in Eterno, Esso fa Resuscitare il 
Suo Corpo e quindi le Cellule-Figli Riposizonandole come sono dal Principio in 
Lui e come Attributi Spirituali Eterni in Lui.  
Dunque è Resuscitato e con Sé ha portato alla Vita Tutto l'Albero delle Epoche 
che era morto del Vecchio Testamento. Così avverrà con l'Albero della Sposa. 
Anche se in questa Epoca è rimasta solo la Parte Superiore dell'Albero il 
Germoglio Finale. Esso in Cristo riporterà l'Intero Corpo alla Vita, QUANDO 
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IL FIGLIO MASCHIO E' RIPRODOTTO NEL NATURALE IL CHE ' GIA' E' 
L'OPERA COMINCIATA COL SETTIMO MESSAGGERO E SI ESTE NDE 
ALLE MEBRA-FIGLI DELLA PIETRA DELLA VETTA (Apocalisse 12; 10). 
Notate come Dio Predestinò, al Principio. Sapete che le foglie e i rami morti 
tornano ad alimentare la radice. I Santi sono Celati, Ritornati nella Radice 
pronti a Resuscitare e unirsi ai Viventi Santi. 
L'Autunno ha spogliato l'Albero, ma la Primavera riporterà quella Vita che si è 
Celata nella Radice. 
Il  Piccolo Gruppo di Ogni Epoca ha Formato l'Intero Albero della Vita della 
Sposa, facendosi strada nelle Sette Epoche, come Piccolo Residuo.  
Mentre la Sposa delle Epoche è andata alla Radice-Cristo attendendo la 
Resurrezione come Semi della Parte del Corpo da Rappresentare. 
Per comprendere nella giusta maniera ad Esempio, facciamo un Parallelismo e 
quindi osserviamo un Albero, che nelle sei stagioni precedenti ha avuto una 
Crescita Corpo-Sposa Proporzionale al Tempo-Stagione e un Frutto 
Proporzionale al Tempo-Stagione. Quindi oggi nella Settima Epoca abbiamo 
l'Albero della Sposa-Pianta, alla Statura Perfetta e quindi il Frutto-Figlio 
Maschio Completo. 
Anche perché, c'è da dire che anche se ogni Stagione ha dato parte del Figlio 
Maschio, identificato alla parte che deve Resuscitare; ma la Reale Comparsa 
Completa di Cristo, nell'Apparizione, è stata Promessa per questa Epoca, 
Identificata già nel Profeta ed in Estensione nel Corpo-Sposa, essendo l'Era della 
Pietra del Capo, dove troviamo la Riproduzione dell'Intero Corpo, in un Piccolo 
Gruppo, che come il Capo della Testa dovrà portare Sù l'Intero Corpo 
attraverso l'Opera della Teofania di Gesù Cristo che Incarnandosi Opererà la 
Dinamica e la Resurrezione e come dice il Messaggio Unirà il Capo al Corpo.  
Come lo descrive il Profeta Branham nel Messaggio; Cristo era come quando 
cresceva sino all'Età di trent'anni, e poi apparve in Carne al Profeta Giovanni 
Battista, nel nostro caso nella Settima Epoca attraverso il Profeta Precursore e 
nella Sposa Continuatrice. 
Così le Sette Epoche, lo hanno avuto in una Forma Primiera di Crescita in loro, 
ma solo nella Settima Epoca il Figlio Maschio viene Rilasciato nel Completo 
Ministero del Figliol dell'Uomo, che già abbiamo visto in azione nel Ministero 
del Precursore, ossia il Profeta Branham, (in Simbolo il Battista) e ora agisce 
nella Continuità del Ministero Continuativo di Giovanni l'Apostolo, ossia la 
Sposa che deve essere Rapita (Apocalisse 10; 12:5).  
Ma teniamo a mente che quando avverrà l'Ultima Dinamica dei Sette Tuoni fatti 
Carne nella Sposa e dunque nel Figlio Maschio. Verrà la Resurrezione e il 
Rapimento. Verrà Svelato il Corpo del Figlio Maschio, come avvenne alla 
Resurrezione di Gesù Cristo e in Lui tutte le Parti Epocali della Sposa che sono 
il Suo Corpo. 
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La Parte Finale della Cima sarà la Metà Parte del Capo Gesù in terra, quindi, lo 
stimolo della Resurrezione degli Eletti di tutte le Epoche del Vecchio Patto. Nel 
nostro Caso la Pietra della Vetta negli Eletti dell'Ultimo Tempo sarà lo Stimolo 
della Resurrezione del Corpo delle Sette Epoche. 
Alla Fine dei Tempi troviamo che l'Albero della Sposa nella sua Estremità ha la 
Luce del Messaggio Completo che porta alla Completa Restaurazione e 
Resurrezione. Quindi attraverso la Pietra del Capo la Resurrezione dell'Intero 
Corpo e Resurrezione delle Sette Epoche. 
Si è attesa la Crescita del Corpo nelle Sette Epoche. Fino a trent'anni, il 
Ministero di Cristo non era Ministero Pubblico. Solo dopo il Giordano vediamo 
lo Svelamento e così per le Sette Epoche solo nell'Ultima, vediamo la Pienezza 
della Manifestazione che porterà alla Resurrezione. 
Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’altra. Wesley camminò in 
una Luce; Pentecoste camminò in un’altra. Oggi siamo nell'Era della Parola 
Completa e quindi in Un Era Più Alta. 
Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo.  
Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non potevano 
creare una bomba atomica o un’automobile. Quando Dio può Riversare in noi la 
Sua Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e 
Cristo diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
Ora tutte le cose sono state portate, giunte, evolute, venendo fino ad una Pietra 
della Vetta, per le Manifestazioni dei Figli di Dio che tornano, e lo Spirito di Dio 
che viene in Questi Uomini, cosi Perfettamente, al punto che il loro Ministero 
sarà cosi simile a quello di Cristo che unirà Lui e la Sua Chiesa Insieme.  
Molte di queste Espressioni sono Estrapolate dal Messaggio ed Esprimono 
proprio l'Era in cui viviamo, ossia del Capo e del Corpo Unito attraverso il 
Ministero della Terza Tirata che esprimerà la Resurrezione, il Rapimento, 
quindi il Regno. Quindi le Opere che dobbiamo Vedere, per lo Spirito oltre a 
quelle che abbiamo già vissute. 
La Parola è Predestinata, non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io 
Restaurerò. Non importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
quello, o l’altro, Io Lo Restaurerò”.  
Tanto certo quanto Egli ha Risorto Gesù dalla Tomba, in Tre Giorni, in tre 
dispensazioni, o tre sezioni, Egli Risorgerà di nuovo la Chiesa alla Sua Pienezza 
e Potenza. “Io Restaurerò, dice il Signore”.  
Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e avere lo stesso tipo di effetti 
che ebbe, ma (cosa fece?) prese solo i Tralci luterani. Non prese mai lo Spirito là 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: L'Albero della Sposa, l'Era della Cima 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 18 

 

dietro, che aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco venire Wesley 
al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande Profeta, dopo che Wesley morì cosa 
fecero? Si organizzarono, e tutti i Tralci morirono, ma (cosa fece Egli?) la Chiesa 
continuò proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. Quando si 
organizzarono cosa avvenne? Morirono i Tralci, ma (cosa?) la Chiesa continua 
proprio a proseguire.  
Abbiamo una Primavera Tardiva, una Tarda Stagione di Pasqua che arriva. “Il 
Signore sta ritardando la Sua Venuta”. E i venti freddi hanno ucciso molti Tralci 
denominazionali, ma non si può uccidere quella Vita che è Predestinata.  
Tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di Lei non La fermeranno mai. Nessun 
comunismo, cattolicesimo, né nient’altro, La fermeranno. “Io Restaurerò, dice il 
Signore”. Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La appenderanno. Tutte le 
tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre denominazionali poste alla porta non 
La manterranno mai là dentro. “Io Restaurerò, dice il Signore.  
Ci sarà una Pasqua. Sorgerà la Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farà sorgere 
quella Sposa proprio come Lei era là in passato, con gli stessi Segni, lo stesso 
Frutto, la stessa cosa che fecero loro. La Riporterà di nuovo. Io Restaurerò, dice 
il Signore”. Cosa? “Restaurerò tutto quello che le denominazioni hanno 
mangiato, Restaurerò tutto quello che le organizzazioni hanno mangiato. Io 
Restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”. 
Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. Iniziano nella Cima. 
L’Albero dove viene colpito prima dal Sole? Ah, gloria! Nella Luce della Sera, 
sulla Cima dell’Albero.  Amen. Non giù nei Tralci alla base, ma lassù sulla Cima 
dell’Albero è dove matura il frutto.   
Essa arriva proprio in Cima all’Albero. Ecco dove Egli prenderà il Suo frutto. Ora 
notate. Dio La pota, quanto ai Rami Innestati, ma quanto a quelli delle Epoche 
Precedenti della Stessa Natura anche se sono nel Riposo, Ritorneranno alla Vita 
attraverso la Resurrezione come il Corpo di Cristo e i Santi del Vecchio Patto 
Eletti. 
Per Restaurare il Primo Albero Perfetto in Tre Giorni dopo la Sua Morte. Dopo 
la Morte del Primo Albero, Egli lo Restaurò in Tre Giorni. Ora anche l’Albero della 
Sposa sarà Restaurato in Tre Epoche, Tre Fasi, piuttosto. Tre fasi, Esso sarà 
Restaurato. Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. 
Restaurato nel Terzo Millennio come Promesso: 

 Osea 6:2 Infra Due Giorni (Due Millenni di Grazia) Egli ci avrà rimessi in 
vita; nel Terzo Giorno (Nel Terzo Millennio, ai nostri giorni) Egli ci avrà 
Risuscitati, e noi vivremo nel Suo Cospetto. 
 Atti 10:40 Esso ha Iddio Risuscitato nel Terzo Giorno, ed ha fatto che Egli è 
stato Manifestato. 

Dopo Tre Giorni, il Primo Albero fu Restaurato come al Principio, avendo gli 
stessi Segni, gli stessi Prodigi. Gesù tornò, lo stesso Gesù, facendo la Stessa Cosa. 
Alla fine del Terzo Giorno, apparvero i Segni, non alla fine del primo giorno. Nel 
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Terzo Giorno è quando la Vera Manifestazione di Cristo fu resa nota, alla fine 
del Terzo Giorno.  
Nel primo giorno, fu Lutero, nel secondo Wesley. Ma dal Terzo Giorno, ecco i 
Pentecostali e dunque è Seguita la Voce-Parola. E se Cristo fece Potenti Miracoli 
prima del Morte, considerate ciò che compì alla Resurrezione quando la Parola 
si Presentò Vivente che ha vinto la Morte. Siamo vicini a quella Fase ossia quella 
della Resurrezione, in quanto già abbiamo avuto la Manifestazione del Figliol 
dell'Uomo sul Far della Sera che si è ora estesa alle Membra che attendono la 
Resurrezione come gli Apostoli resi partecipi della Resurrezione e della 
Pentecoste. 
Alla fine del Terzo Giorno, ecco quando Egli Si fece conoscere man mano ai 
Discepoli per 40 giorni quale il Risorto. Essi avevano più che il quarto giorno di 
Lazzaro essi lo ebbero per 40 giorni dal Terzo giorno in poi. Scese proprio fra 
loro, venne tra il suo popolo e si presentò con Un Corpo Redento! 
Egli fu la Chiave di Volta tra il Vecchio e il Nuovo Testamento, perché Egli 
dovette dapprima morire e poi essere Rapito. Egli morì; venne alla vita, e andò 
in giro qui con noi; e poi fu Rapito in Alto, portando con Sé il Corpo del Vecchio 
Patto e Promettendo che dopo la Manifestazione dell'Ultimo Seme sarebbe 
Ripreso i Santi della Sposa del Nuovo Testamento. 
I Discepoli attinsero da quel Corpo sino ad essere resi Partecipi della Pentecoste, 
divenendo la Base del Corpo della Sposa del Nuovo Testamento che si sta 
finendo di Formare ai nostri giorni.  
Dal Messaggero sappiamo che stiamo ricevendo la Potenza di Cristo in noi 
(Apocalisse 10;12) che deve proiettarci alla Resurrezione e i Santi attendono noi 
per potere venire alla Resurrezione. Tale Espressione viene enfatizzata nel 
Messaggio e anche in Ebrei 11. 
Restaurerà di Nuovo l’intera Parola di Dio, l’intera Manifestazione di Cristo 
nella Sua Chiesa. Tutto quello che Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui 
lo fece, sarebbe avvenuto ancora nella Luce della Sera attraverso Apocalisse 10 e 
dunque il Settimo Messaggero.  
La Chiesa-Albero della Sposa, è stata nelle Epoche attaccata da quattro 
messaggeri della morte; ma Cristo attraverso Quattro Messaggeri della Vita ha 
riportato la Vita. Il tutto è stato necessario per separare la Luce dalle Tenebre: 

 Gioele 2:25 Ed Io vi ristorerò delle annate che la locusta, il bruco, il grillo, e 
la ruca, quel mio grande esercito, che Io aveva mandato contro a voi, 
avranno mangiate. 

Dio ha permesso ciò per separare il Grano dalla Pula. Il Grano dalla Zizzania. 
Ce n’erano quattro. Quattro messaggeri di morte che uccisero quell’Albero. Ruca, 
locusta, bruco, grillo. Quattro anche Cavalieri, e ciascuno l'evoluzione maggiore 
dell'altro.  Ma Dio in contrapposizione ha le Sue Quattro Creature Viventi, dunque 
i Sette Messaggeri e quindi per la fine dei tempi aveva ordinato Quattro 
Messaggeri per la Restaurazione Completa.  
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E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di Vita 
Restaurano l’Albero.  
Il Primo Martin Lutero, Giustificazione. Il Secondo John Wesley, tramite 
Santificazione. Il Terzo la Pentecoste, con la Restaurazione dei Doni. Qual è il 
Quarto La Parola (Malachia 4) e noi le Membra-Sposa della Settima Epoca, in 
Malachia 4.  
“Io Restaurerò, dice il Signore”. La Quarta Luce è Venuta ed ha portato gli stessi 
Segni, quindi che abbiamo visti nel Profeta e Irradiati oggi nella Sposa sino alla 
Potenza della Resurrezione e al Rapimento Prossimo.  
La Giustificazione riportò la Polpa. La Santificazione riportò la Corteccia, la 
Dottrina della Santità. Cosa riportò la foglia? I Pentecostali. Che cos’è? I 
Pentecostali, le foglie, battere le mani, gioia, gioire. Pentecostale.  
Quindi siamo nella Quarta Fase, ossia al Profeta di Malachia 4. Quindi la Sposa 
di questa Epoca che avendo il Figliol Maschio nel Suo Interiore, può essere 
Identificata in: Ezechiele 37: “Profetizza, Figlio d’Uomo. Possono vivere queste 
ossa?” “Profetizza. Possono vivere queste ossa?” Quali sono le Quattro Fasi del 
sorgere di quella Chiesa? Quali sono le Quattro Fasi del sorgere delle Ossa 
secche di Ezechiele? Ma la Vita venne solo, non quando i nervi furono su di loro, 
ma quando il Vento Soffiò su di loro, dopo che il Corpo era stato Formato. Ecco 
quando è tornato quel quarto Messaggio di Vita.  
Il Quarto era la Parola Stessa. La Parola Fatta Carne, i Frutti della Prova del 
Segno della Resurrezione che Cristo ha finalmente cominciato a Manifestare, e 
che lo farà sino al Rapimento. Dopo che la Giustificazione che è stata piantata, è 
stata piantata la Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo.  
Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato Se Stesso di nuovo al centro 
come il Coronamento della Piramide. Prima linea, Giustificazione; 
Santificazione; Battesimo dello Spirito Santo; poi la Venuta del Coronamento.  
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L'ALBERO DELLA SPOSA - L'ERA DELLA CIMA 
 

RIFERIMENTO VERSI BIBLICI 
LA PIETRA DEL FONDAMENTO E DELLA VETTA 

 LE PIETRE, IL TEMPIO  
 Numeri 20:8 Piglia la verga; e tu ed Aaronne, tuo fratello, adunate la 
radunanza, e parlate a quel Sasso, in presenza loro; ed esso darà la Sua 
Acqua, e tu farai loro uscir dell'Acqua del Sasso, e darai da bere alla 
radunanza e al lor bestiame. 
Numeri 20:9 Mosè dunque prese la verga d'innanzi al Signore, come Egli gli 
aveva comandato. 
Numeri 20:10 E Mosè ed Aaronne adunarono la radunanza davanti a quel 
Sasso, e dissero loro: Ascoltate ora, o ribelli; vi faremo noi uscir dell'Acqua 
di questo Sasso? 
Numeri 20:11 E Mosè, alzata la mano, percosse il Sasso con la sua Verga 
due volte, e ne uscì molt'Acqua; e la radunanza e il suo bestiame ne bevve. 
Numeri 20:12 Poi il Signore disse a Mosè e ad Aaronne: Perciocché voi non 
mi avete creduto, per santificarmi in presenza dei figlioli d'Israele; perciò 
voi non introdurrete questa radunanza nel paese che io ho lor donato. 
Numeri 20:13 Quest'è l'acqua della contesa, della quale i figlioli d'Israele 
contesero col Signore; ed egli fu santificato fra loro. 
 1Corinzi 10:4 e che tutti Bevvero la medesima Bevanda Spirituale; 
perciocché bevevano della Pietra Spirituale, che li Seguitava; or quella 
Pietra era Cristo. 
 Zaccaria 3:9 Perciocché, ecco, la Pietra, che Io ho posta davanti a Iosua; 
sopra quell'Una Pietra vi sono Sette Occhi: ecco, Io Scolpisco la Scultura di 
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Essa, dice il Signor degli Eserciti; e torrò via l'iniquità di questo paese in un 
Giorno. 
 Zaccaria 4:7 Chi sei tu, o gran monte, davanti a Zorobabel? Tu sarai ridotto 
in piano; e la Pietra del Capo sarà tratta fuori, con rimbombanti 
acclamazioni: Grazia, Grazia ad Essa. 
 Zaccaria 4:10 Perciocché chi è colui che ha sprezzato il giorno delle piccole 
cose? Pur si rallegreranno; e quei Sette che son gli Occhi del Signore, che 
vanno attorno per tutta la terra, riguarderanno la Pietra del Piombino in 
mano di Zorobabel. 
 Daniele 2:35 Allora furono insieme tritati il ferro, l'argilla, il rame , 
l'argento, e l'oro, e divennero come la pula della aie di state, e il vento li 
portò via, e non si trovò luogo alcuno per loro; e la Pietra che aveva 
percossa la statua divenne un Gran Monte, ed empié tutta la terra. 
 Geremia 23:5 Ecco, i giorni vengono, dice il Signore, che Io farò sorgere a 
Davide un Germoglio Giusto, il quale Regnerà da Re, e Prospererà, e farà 
Giudizio, e Giustizia nella terra. 
 Geremia 33:15 In quei giorni, e in quel tempo, Io farò Germogliare a Davide 
il Germoglio di Giustizia, il quale farà Giudizio e Giustizia nella terra. 
 Isaia 11:1 Ed uscirà un Rampollo del Tronco d'Isai, ed una pianterella 
spunterà dalle sue Radici. 
 Isaia 11:10 Ed avverrà che in quel giorno, le genti ricercheranno la Radice 
d'Isai, che sarà rizzata per Bandiera dei Popoli; e il suo Riposo sarà tutto 
Gloria. 
 Zaccaria 3:8 Or ascolta, Iosua, Sommo Sacerdote, tu, e i tuoi compagni, che 
seggono nel tuo cospetto; perciocchè voi siete uomini di Prodigio; 
perciocché, ecco, Io adduco il mio Servitore, il Germoglio. 
 Zaccaria 6:12 E parla a lui, dicendo: Così ha detto il Signor degli Eserciti: 
Ecco un uomo, il cui Nome è: Il Germoglio; ed egli Germoglierà sotto di sè, 
ed Edificherà il Tempio del Signore. 
 Giovanni 2:19 Gesù rispose, e disse loro: Disfate questo Tempio, e in Tre 
Giorni Io lo ridirizzerò. 
 Luca 11:29 Ora, radunandosi le turbe, Egli prese a dire: Questa generazione 
è malvagia; ella chiede un Segno; ma Segno alcuno non le sarà dato, se non 
il Segno del Profeta Giona. 
Luca 11:30 Perciocché, siccome Giona fu segno ai Niniviti, così ancora il 
Figliol dell'Uomo sarà Segno a questa generazione. 
 Matteo 12:40 Perciocché, siccome Giona fu Tre Giorni,  e tre notti, nel ventre 
della balena, così sarà il Figliol dell'Uomo Tre Giorni, e tre notti, nel cuor 
della terra. 
 Salmo 118:22 La Pietra che gli edificatori avevano rigettata è stata posta in 
Capo del Cantone. 
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 Atti 4:11 Esso è quella Pietra, che è stata da voi edificatori sprezzata, la 
quale è divenuta il Capo del Cantone. 
 Efesini 2:20 Essendo edificati sopra il Fondamento degli Apostoli e dei 
Profeti, essendo Gesù Cristo stesso la Pietra del Capo del Cantone;… 
 1Pietro 2:5 ancora voi, come Pietre Vive, siete Edificati, per essere una Casa 
Spirituale, un Sacerdozio Santo, per offrire Sacrifici Spirituali,  accettevoli a 
Dio per Gesù Cristo. 
 1Corinzi 3:6 Io ho piantato, Apollo ha adacquato, ma Iddio ha fatto 
Crescere. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno rivelato questo, ma il 
Padre mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
edificherò la mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra 
sarà sciolto nei Cieli. 
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'è in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 
 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui.  
 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 Romani 10:6 Ma la giustizia, che è per la fede, dice così: Non dir nel cuor 
tuo: Chi salirà in cielo? Quest'è trarre Cristo a basso. 
Romani 10:7 Ovvero: Chi scenderà nell'abisso? Quest'è ritrarre Cristo dai 
morti. 
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Romani 10:8 Ma, che dice Ella? La Parola è presso di te, nella tua bocca, e 
nel tuo cuore. Quest'è la parola della fede, la qual noi predichiamo. 
Romani 10:9 Che se tu confessi con la tua bocca il Signore Gesù, e credi nel 
tuo cuore che Iddio l'ha Risuscitato dai morti, sarai salvato. 

 
LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 

SIMILMENTE AD ADAMO ED EVA NEL PRINCIPIO 
UNICO CORPO DI CRISTO - LA CHIESA CORPO 

 Genesi 1:27 Iddio dunque creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li creò maschio e femmina. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li benedisse, e pose loro nome 
UOMO, nel giorno che furono creati. 
 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 
 Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel Padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al suo Trono. 
 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la Donna, e fra la tua progenie 
e la Progenie di essa; essa Progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il calcagno. 
 1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'Uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 
1Corinzi 12:12 Perciocché, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha molte 
Membra, e tutte le Membra di quel Corpo, che è Un Solo, benché siano 
molte, sono Uno Stesso Corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocché ancora il Corpo non è un sol membro, ma molti. 
 Efesini 4:3 …studiandovi di serbar l'Unità dello Spirito per il legame della 
Pace. 
Efesini 4:4 V'è un Corpo unico, e un unico Spirito; come ancora voi siete 
stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, e fra 
Tutte le cose, e in Tutti voi. 
Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la misura del 
Dono di Cristo. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
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abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di carne del cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito vivifica.  
 
 

L'ALBERO DELLA SPOSA - L'ERA DELLA CIMA 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'ALBERO DELLA SPOSA - LA RESTAURAZIONE 

L'ERA DELLA CIMA-MENTE 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
84 Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Oppure, Restaurare, un Diritto può 
essere fatto valere, ora, per riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo Legale 
Possessore, a cui Appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
Legale Possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, Restaurare, è Riportare 
di Nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla sua Condizione Naturale 
dove si trovava al Principio, riportare nella sua Condizione Naturale. E per fare 
questo, abbiamo un Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa 
legale condizione di Restaurazione, per Restaurare.  
85 Come se qualcuno rubasse una Proprietà, e trattenesse vincolata quella 
Proprietà. Allora potete prendere la Legge e andare da questa persona, e la 
Legge forza, impone che questa persona Restauri di nuovo questa Proprietà al 
suo Possessore Naturale, alla sua dovuta Condizione Originale. 
…319 Dio Piantò il Suo Albero, per portare un Frutto Spirituale, Frutti dello 
Spirito . È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ma cos’ha fatto 
l’uomo? L’uomo ha sempre cercato di renderLo una forma artificiale.  Egli lo 
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fece, là in passato; lo fa ora. Ora, così, spariamo energicamente, e velocemente. 
L’uomo ha sempre cercato di prendere la Chiesa Spirituale e renderla una 
forma artificiale.   
320 Lutero aveva una Chiesa Spirituale. Cosa accadde? Appena morì Lutero, la 
resero una forma artificiale.  
321 Cosa fece Wesley? John Wesley, un grande uomo di Dio! Chi direbbe che 
John Wesley non era un uomo di Dio? Che cosa fece? Appena morirono lui e 
John e Charles, la organizzarono. Quando lo fece, morì. Esattamente.  
322 La stessa cosa lungo l’epoca, ogni volta, di ognuna. Fecero una messinscena 
artificiale, buone opere, la congregazione più grande, le persone più intelligenti. 
“La celebrità della città vuole unirsi a noi”. 
…468 Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete avere il Figlio 
senza avere lo Spirito Santo. Ma potete essere Giustificati senza essere 
Santificati; potete essere Santificati senza avere lo Spirito Santo.  
469 Che ne è di quello, fratello nazareno? Essi erano stati Santificati da Gesù Cristo, 
un anno e sei mesi prima che lo Spirito Santo fosse mai venuto. È giusto? Erano 
Santificati tramite Gesù Cristo.  
470 Ora, come Egli ha Prodotto il Primo Albero della Sposa che la locusta e la 
ruca avevano divorato, Egli sta Restaurando il Secondo Albero, facendoLo 
crescere da quelle Radici Predestinate che non possono morire. Si trovano 
presso i Ruscelli. Vivono in queste Acque. Non poteva mostrarSi, ma era là, 
comunque.  
471 Ora sta iniziando, notate, lo stesso insetto; mentre Egli Restaura di nuovo la 
stessa cosa nella stessa maniera.  
472 Il Primo, quando quell’Albero iniziò a spuntare dal cattolicesimo, era 
Martin Lutero, che predicò la Giustificazione. Il Secondo Angelo era John 
Wesley, che predicò la Santificazione. Lutero predicò la Giustificazione, “Il 
Giusto vivrà per Fede”. Wesley predicò la Santificazione, la Seconda opera 
distinta della Grazia. E poi venne lo Spirito Santo. Proprio come Egli Edificò 
l’Albero, la prima volta, qui Egli sta Restaurando di Nuovo, nella stessa 
maniera, per la Seconda volta. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo 
vedete?  
473 Notate. Lo stesso insetto, quel piccolo furfante, lo stesso insetto che iniziò e al 
Principio uccise l’Albero, iniziò di nuovo proprio con quei Tralci luterani, ma 
(cosa?) non può ucciderLo. Non può ucciderLo, perché Dio ha già detto: “Io 
Restaurerò”. Quell’insetto iniziò su Lutero, per uccidere tutti i Tralci luterani. 
Esso arrivò proprio su Wesley, e uccise tutti i Tralci di Wesley. Ma la parte 
principale dell’Albero continua a proseguire.  
474 Ora notate. Nel tempo antico, quando l’Albero fu ucciso, Esso fu ucciso, 
quando fu ucciso là in passato andò fino alle Radici. Ma questa volta, a motivo 
che la Parola è Predestinata, non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io 
Restaurerò. Non importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
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quello, o l’altro, Io Lo Restaurerò”. Quello pone fine alla cosa. Tutto il ridere, 
deridere, sbeffeggiare, chiamare “Santi Rotolanti, assurdità”, tutto quello che 
volete. Dio comunque ha detto: “Io Restaurerò, dice il Signore”. Tanto certo 
quanto Egli ha Risorto Gesù dalla Tomba, in Tre Giorni, in tre dispensazioni, o 
tre sezioni, Egli Risorgerà di nuovo la Chiesa alla Sua Pienezza e Potenza. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”.  
475 Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e avere lo stesso tipo di 
effetti che ebbe, ma (cosa fece?) prese solo i Tralci luterani. Non prese mai lo 
Spirito là dietro, che aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco 
venire Wesley al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande Profeta, dopo che 
Wesley morì (cosa fecero?), si organizzarono, e tutti i Tralci morirono, ma (cosa 
fece Egli?) la Chiesa continuò proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. 
Quando si organizzarono (cosa avvenne?), morirono i Tralci, ma (cosa?) la 
Chiesa continua proprio a proseguire.  
476 Cosa? La stessa cosa che fece la Pentecostale, la stessa vecchia tattica, il 
credo denominazionale che Lo tolse al Principio, per distruggere l’Albero della 
Sposa, al Principio, sono le stesse vecchie tattiche che il diavolo usò su questo 
secondo Albero, ma (cosa?) Dio Lo Predestinò. Lei deve continuare, malgrado 
tutto. Se tutto ciò…Se non fosse avvenuto, quando Lutero si organizzò, quello 
avrebbe posto fine alla cosa proprio allora; sarebbe tornato indietro proprio 
come l’altro; sarebbe stata una seconda chiesa cattolica, chiesa cattolica romana. 
Vedete?  
477 Ma, Dio era determinato. Egli aveva già espresso la Sua Parola. La Sua 
legge farà in modo che Ciò avvenga. Non importa quante ghiacciate tardive 
riceva, Esso deve vivere, comunque. Potremmo avere brividi di freddo e 
differenza denominazionale, e tutto, ma quell’Albero vivrà tanto certamente 
quanto c’è un Dio vivente che Lo fa vivere. Sissignore. Egli disse: “Io 
Restaurerò”.  
478 So che abbiamo una primavera tardiva, una tarda stagione di Pasqua che 
arriva. “Il Signore sta ritardando la Sua Venuta”, dicono, e tutto così. E i venti 
freddi hanno ucciso molti Tralci denominazionali, ma non si può uccidere quella 
Vita che è Predestinata.  
479 “Cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. “Tutti coloro che 
ha Preconosciuto, li ha chiamati: coloro che ha Chiamato, li ha Giustificati: 
coloro che ha Giustificato, li ha già Glorificati”. Alleluia! Sta scritto nel Libro, il 
Libro della Vita dell’Agnello, e non può morire.  
480 Tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di Lei non La fermeranno mai. 
Nessun comunismo, cattolicesimo, né nient’altro, La fermeranno. “Io 
Restaurerò, dice il Signore”. Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La 
appenderanno. Tutte le tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre 
denominazionali poste alla porta non La manterranno mai là dentro. “Io 
Restaurerò, dice il Signore. Ci sarà una Pasqua. Io farò sorgere quella stessa 
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Chiesa nella Sua stessa Potenza. Farò sorgere quella Sposa proprio come Lei era 
là in passato, con gli stessi segni, lo stesso frutto, la stessa cosa che fecero loro. Io 
La Riporterò di nuovo. Io Restaurerò, dice il Signore”, (cosa?) “Restaurerò tutto 
quello che le denominazioni hanno mangiato, Restaurerò tutto quello che le 
organizzazioni hanno mangiato. Io Restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”.  
481 Ora, voi dite: “Che ne è di quelle cose che sono uscite, nella 
denominazione?”  
482 Dio è il buon Vignaiolo. Egli ha potato l’Albero, questo era tutto, ha tagliato 
via i Tralci morti. Che cosa farà? Li brucerà, lassù. Esattamente. Dio è il 
Vignaiolo di questo Albero. Egli si prende cura di Esso. Protegge la Sua Eredità. 
Egli… Cos’è la Sua Eredità? La Sua Stessa Parola. Egli protegge la Sua Parola, 
per confermarLa; per osservarLa; vede dove può arrivare. Egli Restaurerà. 
Quindi quando queste chiese iniziano ad organizzarsi, e cose così, Egli proprio le 
pota, e la Chiesa prosegue. 
483 Quando la luterana disse: “Diventeremo un’organizzazione. Saremo tanti 
grandi quanto la cattolica”. Bene. Egli proprio potò il Tralcio. E Wesley La 
portò proprio avanti, sorse un altro Profeta. Poi, appena Wesley lo fece… 
Ebbene, Wesley morì, il grande Profeta. Cosa fecero? L’organizzarono. Venne 
avanti la Pentecoste. Appena lei morì, Egli la potò. Continua proprio ad 
innalzarsi in alto. Vedete? Egli Restaurerà.  
484 Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. Iniziano nella Cima. 
L’albero dove viene colpito prima dal sole? Ah, gloria! Nella Luce della Sera, 
sulla Cima dell’Albero. Amen. Non giù nei Tralci alla base, ma lassù sulla Cima 
dell’Albero è dove matura il frutto. Amen. Lo amate? Amen! Lo servirete? 
Amen! Gli credete? Amen! Di certo Gli credo, con tutto il mio cuore. 
485 Ora, che cos’è? Egli poterà quelle vecchie viti morte mentre Essa sorge, tutte 
queste viti di organizzazioni, finché Essa arriva proprio in Cima all’Albero. 
Ecco dove Egli prenderà il Suo frutto. Ora notate. Dio La pota. Bene. Sono 
morti, e non verranno nella Presenza di Dio, non verranno nella Prima 
Resurrezione.  
486 Ora guardate. Dio non ha mai prodotto un’organizzazione. La Chiesa fa gli 
innesti, in un’organizzazione, e Dio la taglia via, taglia la sua direttrice di vita. 
Porta un frutto dell’organizzazione.  
487 Ma se quella Vite mette un Tralcio che esce dalla Vite, Esso porterà lo stesso 
che Quella portò. Quindi, vedete, la prima lo era. E Roma mandò i suoi 
scarafaggi là e La mangiò, ma Dio ne farà crescere Una così in alto che ciò non 
può toccarLa. Sorgerà. Amen. L’Albero va da un posto all’altro, da una 
dispensazione ad un’altra dispensazione. Da Lutero, Esso andò a Wesley; da 
Wesley, alla Pentecoste; dalla Pentecoste, Esso va alla Parola.  
488 È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile Parola. È Pasqua. 
È una Resurrezione. Dio ha gente dappertutto. È Pasqua per loro. Perché? Sono 
Risorti, amen, Risorti da quei credi e denominazione. Sono venuti proprio 
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attraverso di essi. È di Nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato nascosto nelle 
Radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, per anni, e anni, e anni, e solo 
ora inizia ad essere Rivelato. È tempo di Pasqua. Predestinata dalla Fondazione 
del mondo, questa Chiesa inizia a prendere Posizione. Notate come Dio 
Predestinò, al Principio. Ho… Ebbene, lo dirò, comunque. Bene.  
489 Notate qui, quello, per Restaurare il Primo Albero Perfetto in Tre Giorni 
dopo la Sua Morte. Dopo la Morte del Primo Albero, Egli lo Restaurò in Tre 
Giorni. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Restaurato di nuovo! 
Ora anche l’Albero della Sposa sarà Restaurato in Tre Epoche, Tre Fasi, 
piuttosto. Tre fasi, Esso sarà Restaurato. Ora osservate. Cosa? Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo; uno, due, tre.  
490 Ora notate. Dopo Tre Giorni, il Primo Albero fu Restaurato come al 
Principio, avendo gli stessi Segni, gli stessi Prodigi. Gesù tornò, lo stesso Gesù, 
facendo la Stessa Cosa. Alla fine del Terzo Giorno, apparvero i Segni, non alla 
fine del primo giorno. Oh, fratello! Spero che lo stiate afferrando. Nel Terzo 
Giorno è quando la Vera Manifestazione di Cristo fu resa nota, alla fine del 
Terzo Giorno. Vedete? Notate. Lo state afferrando? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
491 Non nel primo giorno, la forma morta; il secondo giorno, ci fu una Voce, 
vedete, oppure, il secondo giorno, era ancora morto; Lutero, Wesley. Al 
Principio del Terzo Giorno, si sparse la Voce. Niente nel primo giorno, Lutero; 
niente nel secondo giorno. E nel Terzo Giorno, la dispensazione dello Spirito 
Santo, si sparse la Voce che: “Egli era lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno”.  
492 Ma alla fine del Terzo Giorno, ecco quando Egli Si fece conoscere, scese 
proprio fra loro, venne tra il suo popolo e disse: “GuardateMi. Io sono lo 
Stesso”.  
493 Le forme morte proseguirono fino ad arrivare a Pentecoste, poi iniziarono a 
spargere la Voce, che: “Era Lui”.  
494 Ora, qui nell’ultimo giorno, qui Egli è proprio con noi, muovendosi proprio 
fra noi. Alla fine del Terzo Giorno, Egli apparve e mostrò a tutti loro il Segno 
della Sua Resurrezione, che Egli era Vivente, lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, i 
Frutti Viventi della Sua Presenza. I Frutti Viventi della Sua Presenza! Lo state 
afferrando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Fu Manifestato proprio 
alla fine del Giorno, quando Egli Apparve a tutti loro, la Sua Chiesa. Amen. 
Perché? Si erano tutti Riuniti, oh, amen, alla fine del Terzo Giorno.  
495 “Le Luci della sera”, disse la Bibbia, “splenderanno negli Ultimi Giorni”. La 
Luce della Sera è la stessa Luce all’ovest, che era la stessa Luce che c’era all’est. 
E la stessa Luce che splendette nell’est, che fece sorgere la prima Chiesa che i 
romani abbatterono tramite la loro—loro adorazione pagana e così via, nella 
Luce della sera c’è la stessa Luce. Ora notate, la stessa Luce!  
496 E per cos’è uscita la Luce della sera? A cosa serve la Luce della sera? Per 
Restaurare. Whew! Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La 
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Luce della sera ha lo stesso scopo della Luce del Mattino, per Restaurare quello 
che era stato abbattuto dalle Epoche Oscure, tramite Roma. Dio Restaurerà, 
facendo splendere la Luce della Sera (cosa?), Restaurerà di Nuovo l’intera 
Parola di Dio, l’intera Manifestazione di Cristo nella Sua Chiesa. Tutto quello 
che Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui lo fece, sarebbe avvenuto 
ancora nella Luce della Sera. Vedete cosa intendo? Oh, non è Meraviglioso? 
[“Amen”.] E sapere che viviamo proprio qui per vederLo ora, la Luce della 
Sera, esattamente in accordo alla Profezia. La Luce della Sera è uscita per 
Restaurare cosa? Per Restaurare quello che gli insetti avevano mangiato.  
...504 Ascoltate molto attentamente ora. Guardate. Ce n’erano quattro. Quattro 
messaggeri di morte che uccisero quell’Albero. È giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Che cos’erano? Ruca, locusta, bruco, grillo. È giusto? 
[“Amen”.] Quattro messaggeri di diavoli, dogmi romani, uccisero quell’Albero.  
Uno prese il Suo frutto; uno prese la Sua corteccia… anzi prese le Sue foglie; 
uno prese la Sua corteccia; uno prese la Vita. È giusto? [“Amen”.] Quattro 
messaggeri di dogmi uccisero l’Albero, tutto tranne le radici.  
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro messaggeri di 
Vita Restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Amen. Perché Dio disse: “Io Lo Restaurerò”. Egli Lo Restaurerà. Come? Fu 
ucciso da quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di Vita Lo 
Restaureranno. Qual era il primo? Martin Lutero, Giustificazione.  Qual era il 
secondo? John Wesley, tramite Santificazione. Qual era il terzo? La Pentecoste, 
con la Restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il Battesimo dello Spirito Santo. 
Qual era il quarto? La Parola. Che cosa? La Parola. C’erano quattro grandi 
Profeti.  
506 Uno di essi, Martin Lutero, iniziò a far splendere una Luce. C’era una 
piccola Luce di Giustificazione, proprio una piccolissima forza. Si fece avanti 
Wesley, più forte, Santificazione.  
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la Pentecostale, il Battesimo dello 
Spirito Santo, in un altro grande Profeta. Vedete?  
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con la Parola stessa. 
“La Parola del Signore veniva al Profeta”. Nelle Luci della sera, che devono 
sorgere, per Restaurare e portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di 
nuovo alla Fede in Dio”. La quarta Luce!  
509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro messaggeri Lo distrussero. Quattro 
messaggeri di morte Lo portarono via, in dogmi. Quattro messaggeri di giustizia 
Lo Restaurano di nuovo.  
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” Vorrei che 
avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo saltarlo. “Profetizza. Possono 
vivere queste ossa?” Quali sono le Quattro Fasi del sorgere di quella Chiesa? 
Quali sono le Quattro Fasi del sorgere delle Ossa secche di Ezechiele? Ma la Vita 
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venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma quando il Vento Soffiò su di 
loro. Ecco quando è tornato quel quarto Messaggio di Vita .  
511 “Io Restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria! Lode a Dio. La quarta 
Luce deve venire, che farà sorgere gli stessi Segni. Osservate. La Giustificazione 
riportò la Polpa. La Santificazione riportò la Corteccia, la dottrina della Santità.  
512 Cosa riportò la foglia? I Pentecostali. Che cos’è? I Pentecostali, le foglie, 
battere le mani, gioia, gioire. Pentecostale.  
513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola Fatta Carne, i Frutti 
della Prova del Segno della Resurrezione che Cristo ha finalmente, dopo che la 
Giustificazione che è stata piantata, è stata piantata la Santificazione, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. E Cristo ha portato 
Se Stesso di nuovo al centro come il Coronamento della Piramide. Prima linea, 
Giustificazione; Santificazione; Battesimo dello Spirito Santo; poi la Venuta del 
Coronamento.  
514 Che cos’è? Quel gruppo dello Spirito Santo che viene levigato in modo da 
adattarsi allo stesso tipo di Ministero che Egli aveva quando Se ne andò, 
affinché, quando tornerà, prenderà l’intera cosa nel Rapimento, dove sarà 
Giustificata, Santificata, e il Battesimo dello Spirito Santo. Quella Piramide 
starà in piedi di Nuovo. La Casa di Dio Vivrà di Nuovo. L’Albero della Vita sta 
crescendo di Nuovo. Nazioni si spezzano, Israele si sveglia, i segni che predissero 
i profeti; i giorni dei gentili sono numerati, con erpici gravati; “Ritornate, o 
dispersi, alla vostra Possessione”. Il Giorno della Redenzione è Vicino, i cuori 
degli uomini vengono meno per la paura; Siate riempiti con lo Spirito, le vostre 
Lampade Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina. 
Falsi profeti mentono, rinnegano la Verità di Dio, Che Gesù Cristo è il nostro 
Dio. (Amen.) Ma cammineremo dove camminarono gli Apostoli. Perché il giorno 
della Redenzione è Vicino, cuori degli uomini vengono meno per la paura (le 
atomiche e tutto il resto); Ma siate Riempiti con lo Spirito, le vostre Lampade 
Pulite e Pronte, Alzate lo sguardo! La vostra Redenzione è Vicina.  
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Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 
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